

プレスリリース【2025年5月20日】

市内産たけのこを使用した惣菜の誤販売に関して

道の駅「明治の森・黒磯」において出荷制限区域である那須塩原市で採取されたたけのこを使用した惣菜商品が、誤って販売されていたことが判明いたしました。

今般、道の駅「明治の森・黒磯」を運営する株式会社明治の森市場より、5月15日（木）から17日（土）の間に放射性物質の影響で出荷・使用が禁止されている市内産たけのこを使用した惣菜を販売したと報告がありました。

今後、同様の誤販売がおきないように、再発防止に向け市内の出荷者等に対し、ルールの再徹底を図ってまいります。

なお、今回の事案に関しては、道の駅ホームページ及び店頭において周知を行っております。
道の駅「明治の森・黒磯」ホームページ <https://meiijinomori.jp/info/664>

■市ホームページ

市ホームページでも周知を行います。
公開予定日：5月21日（水）

■本件に関するお問い合わせ先

団体名（所属）：産業観光部 農務畜産課
TEL：0287-62-7147
農務畜産課長 大野薫：090-1506-0310